

# PELITA

## Jumat Curhat, Polsek Sungai Pinyuh Bersama Warga Bahas Kamtibmas Usai Pemilu di Kantor Desa Peniraman

Cucu - [SUNGAIPINYUH.PELITA.WEB.ID](http://SUNGAIPINYUH.PELITA.WEB.ID)

Mar 9, 2024 - 16:04



**MEMPAWAH** - Kapolsek Sungai Pinyuh AKP Rismanto Ginting melaksanakan Jumat Curhat bersama masyarakat di Desa Peniraman, Kecamatan Sungai Pinyuh, Kabupaten Mempawah, Kalimantan Barat, Jumat 8 Maret 2024.

Jumat Curhat dilaksanakan di Aula Kantor Desa Peniraman, dihadiri Kepala Desa, Perangkat Desa dan Tokoh Masyarakat serta warga masyarakat Desa Peniraman. Kapolsek menjelaskan kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan kali ini dalam dalam rangka tatap muka, silaturahmi dan sosialisasi serta penyuluhan yang bertujuan utk cipta kondisi paska Pemilu 2024 di wilayah Kecamatan Sungai Pinyuh khususnya Desa Peniraman.

"Selain upaya Kepolisian dalam rangka cipta kondisi paska Pemilu tahun 2024, Polsek Sungai Pinyuh tetap secara kontinyu memberikan penyuluhan terkait Narkoba dan himbauan Kamtibmas serta dialog antara warga masyarakat dengan Pihak Kepolisian terkait problem atau permasalahan yang terjadi ditengah masyarakat," jelas Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Sungai Pinyuh turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Desa Peniraman dan unsur-unsur elemen masyarakat yang ikut mendukung terlaksananya Pemilu 2024 yang aman, lancar dan kondusif.

"Mari kita persiapkan dan songsong Pilkada 2024 dengan aman, lancar dan damai," pesan Kapolsek. Kapolsek turut berpesan untuk mewaspadaai terkait dengan peredaran gelap Narkoba di wilayah Kecamatan Sungai Pinyuh.

"Mari kita jaga bersama agar peredaran narkotika di wilayah Kecamatan Sungai Pinyuh dapat kita antisipasi bersama," harap Kapolsek.

Kapolsek juga berpesan untuk bijak dalam menyikapi isu-isu hoax yang beredar dan tidak mudah terprovokasi dengan informasi yang ada.

"Selanjutnya kepada seluruh masyarakat waspadaai adanya penipuan lewat online via medsos. Maka dari itu harus bijak menggunakan media sosial," pesan Kapolsek Sungai Pinyuh.

Kapolsek turut berharap kerjasama seluruh elemen masyarakat yang berada di Desa Peniraman dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.